

伝書鳩

課長挨拶



教育相談課 課長 宇根 克

はいさい、教育相談課長の宇根です。青少年指導員の皆さまには、日頃から子ども達の健全育成にご尽力いただきありがとうございます。皆様のおかげで、子ども達を事件事故から守り、また、非行の未然防止に大きく貢献していることと確信しております。

平成31年度がスタート致します

青少年の深夜徘徊の多い背景には、本県特有の夜型社会に加え、親子関係や地域において人間関係が希薄になっていることが影響していると考えられています。このような中においては、青少年に対する指導員の皆さまの働きかけが重要と考えております。青少年指導員連絡協議会の活動が、青少年の健全育成と地域の活性化に大きく貢献しております。今後とも街頭指導、相談支援として青少年健全育成へのご協力をよろしくお願いいたします。

新任挨拶



教育相談課 主幹 饒平名 るみ子

ハイタイ、今年度三月より教育相談課に異動してまいりました、饒平名るみ子と申します。三月まで那覇市立図書館に勤務し、沖縄関係本(郷土資料)と窓口業務を担当してまいりました。静けさを求められる職場から一転、若さと活気のある職場への異動にちむドンとしておりますが、教育相談課職員の若さに負けないよう、熱意を持って業務に当たって参ります。今年度は青少年指導員、その他の支援員の皆様が活動しやすい環境作りに努め、その結果子ども達の健全育成に微力ながらも貢献できればと考えております。どうぞ宜しくお願い致します。

新任挨拶



教育相談課 主幹 新崎 隆

はいさい、皆様こんにちは。今年度、健康部保健所 保健総務課から異動になりました新崎と申します。子ども貧困対策支援員配置事業および居場所運営事業の担当となります。沖縄は全国に比べ、子どもの貧困は深刻な状態にあります。子ども達の目線に立ちながら、子ども達の置かれた環境に働きかけ、支援、連携しながら課題の緩和に取り組んでまいります。今後とも青少年指導員の皆様と連携しながら、子ども達の力になれるよう努めて参りますので、よろしくお願いたします。

継続者挨拶



教育相談課 指導主事 平田 優

はいさい！教育相談課三年目になりました。優しさで出来ている平田です。今年度も無限の包容力で那覇市の子ども達のために頑張ります。

継続者挨拶



教育相談課 指導主事 瀬名波 淳

教育相談課三年目になります瀬名波淳です。今年度もがいとうPolarisを担当します。未来ある子供達のために精一杯頑張りたいと思います。宜しくお願い致します。

適応指導教室「あけもどろ学級」



特別研究員 名嘉山 兼翔

今回、あけもどろ学級で実践と実践の機会を頂いたことに感謝しております。子ども達の明るい未来と笑顔のために、一人ひとりに寄り添った支援ができるように一生懸命頑張ります。よろしくお願いたします。

自立支援教室「きんぎょ学級」



特別研究員 一安 裕次郎

私自身、生徒指導主事として五年間、教育相談課にたくさん関わっていただいたおかげで、その分困っている先生方や生徒・保護者の支援が出来るように頑張っています。

学習支援室「ていんぼう」紹介

学習支援室「ていんぼう」では、不登校児童生徒の学校復帰や高校入試に向けて、学習支援を行っています。また、過卒業も受け入れており、学習を通して社会的適応を促しています。支援は、日中に行う「通常支援」をはじめ、夏休み期間の支援をする「Summerていんぼう」と、高校入試直前に行う「夜間Winterていんぼう」があります。今年度は、男性二名女性一名の三名で支援を行います。児童生徒のできる場所から支援を始め、少しずつ自信をつけて学習に励んでいくように支援してまいります。一年間よろしくお願致します。

「がいとう Polaris」専任指導員の紹介



全体調整 崎原 綾希



首里地区 松浦 希恵
首里中・城北中・石嶺中



真和志北地区 中村 広輝
安岡中・真和志中
松城中・松島中



真和志南地区 加藤 洋平
石田中・寄宮中
古蔵中・仲井真中



本庁地区 松田 務
那覇中・上山中・神原中



小禄地区 平良 歩夢
小禄中・鏡原中・金城

がいとうPolarisの取り組みについて

がいとうPolarisでは、那覇市立小中学校から捜索依頼を受け、所在や安否確認が必要な児童生徒の保護活動を行っています。
(例) 家出、学校抜け出し、登校していない等
学校と連携しながら児童生徒の安心安全の確保を目的とし、事件事故の未然防止に努め、最優先に巡回活動を行っています。

保護活動を行った児童生徒の数			
対象人数	H29年度	H30年度	前年比
小学生合計	20	20	0
中学生合計	58	46	-12
合計	78	66	-12

卒業式の報告記事

がいとうPolarisでは三月九日の那覇地区卒業式に向け、三月四日(八日)まで、迷惑行為の未然防止、早期発見をねらいとして、通常の巡回に加えてSNSからの情報収集と各学校の生徒指導主事を中心に警察も含め関係機関とも連携を図りました。その成果として、実際に刺繍ランの作成や改造自転車による暴走行為を未然に防ぐことができました。卒業式当日はどの学校も特に大きな問題行動等は無く、式典を無事に終えることができたことと報告を受けました。青少年指導員の皆様には、事前の情報交換から卒業式当日の巡回までの取り組みに感謝致します。大変お疲れ様でした。

お知らせ

次回の青少年指導員連絡会・研修会は平成31年7月9日(火)午後7時30分～真和志庁舎3階 会議室 で行います。当日は青少年指導員連絡協議会総会(受付18:30～開始19:00～)もごさいますので、ご承知おきください。尚、駐車場は限られていますので、できる限り公共交通機関をご利用くださいますようご協力お願致します。



4～7月の行事予定	
5月3日(金)～5日(日)	那覇ハーリー特別街頭指導
6月7日(金)	那覇地区中学校夏季総合体育大会特別街頭指導
7月9日(火)	平成31年度 第2回 那覇市青少年指導員連絡会・研修会 青少年指導員連絡協議会総会・情報交換会
7月19日(金)	「青少年の深夜はいかい防止」・「未成年者飲酒防止」 県民一斉行動